

# Santa Marta arranca la obra del acerado que enlazará el camino de Carbajosa con la travesía

● La zona cuenta con un alto número de peatones y hasta ahora carecía de acerados

● La inversión supera los 38.000 euros y completa el tramo ejecutado en 2022

EÑE

**Santa Marta de Tormes**—El Consistorio de la localidad transtormesina ha iniciado las obras para habilitar un nuevo acerado en el entronque que une el camino de Carbajosa con la avenida Madrid, una obra que refuerza la seguridad vial en una zona de importante tránsito peatonal y de vehículos al conectar con la zona comercial así como con diferentes instalaciones de uso público muy frecuentadas por los vecinos del municipio.

En concreto, para llevar a cabo esta intervención urbanística se procederá a excavar la zona ajardinada y levantar el actual pavimento para luego proceder a construir un nuevo bordillo de hormigón rematado con baldosas y rebajar las aceras para garantizar la accesibilidad de los peatones.

Posteriormente, se instalará una valla perimetral para proteger a los usuarios del nuevo acerado y también se ha previsto que se redistribuyan las señales, además de pintar los pasos de peatones.

El acerado supone una inversión total para el Ayuntamiento de 34.845 euros que se sufragarán con cargo al Plan de Cooperación Bienal de la Diputación de Salamanca



El alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, junto al edil Juan Carlos Bueno, en la visita a las obras. EÑE

del periodo 2022-2023.

El nuevo acerado da continuidad al que se habilitó en el año 2022 en paralelo al parque de Signo XXV, sumando nuevos metros de bordillo hasta el enlace con la avenida Madrid, una de las calles más importantes de Santa Marta.

“Este camino no solo conecta con una de las zonas comerciales del municipio y con el casco urbano, sino que en las inmediaciones se encuentran también las instalaciones de Signo XXV, el Parque Infantil de Tráfico y un parque que frecuentan niños y mayores. Por eso es tan importante para nosotros emplear to-

## EL DETALLE

### UN VIAL DE MEDIO KILÓMETRO DE TRAZADO

→ El camino de Carbajosa es un vial de Santa Marta de Tormes que cuenta con algo más de medio kilómetro de longitud y ya dispone de acera en su parte más cercana a las zonas comerciales.

dos los recursos de los que disponemos para reforzar la seguridad y minimizar el riesgo de accidentes”, explicó el alcalde, David Mingo, durante su visita a las obras.

Completar el espacio seguro para los peatones en la zona del Camino de Carbajosa, ampliando y completando la primera etapa llevada a cabo hace varios años, era una de las inversiones prioritarias y destacadas de este año por parte del Consistorio de Santa Marta de Tormes, tanto para completar nuevas dotaciones en infraestructuras, como para reforzar el mantenimiento de las ya existentes

## Abierto expediente al alcalde de Cantalpino por no respetar la alerta de incendios

**Salamanca**—La Junta de Castilla y León abrirá una investigación contra el alcalde de Cantalpino, Manuel Hierro, por saltarse a la torera la alerta de riesgo de incendios forestales puesta en marcha por la Consejería de Medio Ambiente entre los días 13 al 18 de agosto en toda la región, según confirman a LA GACETA fuentes del Ejecutivo regional.

Estas medidas puestas en marcha por la Administración regional con un carácter preventivo contemplan no solo la prohibición de encender fuego en el monte, sino que también prohíbe el uso de barbacoas en espacios abierto y de maquinaria en el monte, al tiempo que suspende las autorizaciones de uso del fuego y de los fuegos artificiales, cohetes o artefactos de cualquier clase que contengan fuego ante la actual situación de riesgo de incendios.

Y es precisamente esta última prohibición la que no ha respetado el alcalde de Cantalpino, que según denuncian varios vecinos del municipio a través de la redes sociales, el pasado sábado, 16 de agosto, lanzó el cohete de inicio del encierro campero celebrado en la localidad en plena naturaleza, con el riesgo que conlleva, al tiempo que dos días antes, en la noche del 14 de agosto, permitió en la propia localidad el lanzamiento de fuegos artificiales, dos acciones totalmente prohibidas por la Junta de Castilla y León.

Estas acciones son las que han llevado a la Junta de Castilla y León a estudiar el asunto y abrir una investigación contra Manuel Hierro, que podría derivar en un expediente sancionador ante la gravedad de los hechos. **J.Á.M.**

## La Vellés entrega su octavo cheque bebé dotado con un millar de euros

● El municipio armuñés estrenó esta iniciativa en la presente legislatura con una gran acogida

**La Vellés**—La localidad armuñesa ha hecho entrega a una nueva familia del cheque bebé municipal con una dotación económica de un millar de euros con los que apoyará los primeros gastos del nuevo integrante de

una familia del municipio.

El Consistorio vellesino se unió en septiembre de 2023 al grupo de medio centenar de municipios de la provincia que apoyan a las familias con aportaciones económica al recibir a un niño.

El Ayuntamiento armuñés aprobó, en su primer pleno de esta nueva legislatura, una ordenanza municipal que ayuda con 1.000 € a las familias que apuesten por tener hijos en el medio rural, y contribuyan de



La familia de Paula ha recibido el cheque bebé en La Vellés. EÑE

esa manera a mantener y revitalizar el municipio.

Apenas 100 días después de constituirse el Ayuntamiento se entregó el primer cheque bebé vellesino a una pareja que había tenido su segundo hijo y a día de hoy acumula un total de ocho ayudas entregadas a las familias. Entre los municipios que han estrenado recientemente las ayudas a la natalidad hay localidades repartidas por todas las comarcas y la mayoría de los municipios cuentan con varios cientos de vecinos. Entre las nuevas localidades que ofrecen apoyo económico a la natalidad están: La Vellés, Vega de Tirados, Rollán, Encinas de Arriba, Buenavista, Macotera, Palaciosrubios, Almenara de Tormes, Espino la Orbada y Beleña. **EÑE**